
Siracusa. Un palo in mezzo al
nuovo marciapiede: "pronti a
spostarlo,  polemiche  fuori
luogo"
Quel  palo  della  luce  finito  al  centro  di  uno  dei  nuovi
marciapiedi  di  via  Filisto  si  è  persino  meritato  una
interrogazione  comunale.  E  un  contorno  di  polemiche  per
segnalare la potenziale barriera architettonica su un’opera di
nuova realizzazione e concepita anche per abbattere quel tipo
di ostacoli.
Polemiche  stoppate  oggi  dall’assessore  ai  Lavori  Pubblici,
Alfredo Foti. “Ci era già stata segnalata la situazione da un
cittadino che ha fatto bene la sua parte. La direzione dei
lavori è stata informata. Subito dopo le nuove misurazioni
decideremo sullo spostamento. La ditta che sta eseguendo i
lavori  si  è  messa  a  disposizione  per  cui  risolveremo  in
fretta”, assicura.
I lavori per la riqualificazione di via Filisto sono completi
per circa l’80%. Una volta chiusi i cantieri, la strada si
presenterà con un nuovo manto di asfalto e larghi marciapiedi,
su entrambi i lati. I principali sono anche dotati di percorso
per ipovedenti, una novità rara fuori dal centro storico.

Siracusa.  In  Tribunale  la
giornata  dei  braccialetti
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contro  il  sovraffollamento
delle carceri
Anche presso il Palazzo di Giustizia di Siracusa oggi è stata
“La  giornata  dei  braccialetti”.  Indetta  dall’Unione  Camere
Penali  Italiane”,  ha  come  scopo  la  sensibilizzazione
dell’opinione  pubblica  sul  tema  del  sovraffollamento  delle
carceri. La giornata ha, infatti, anche valenza di protesta
vista la parziale applicazione di una norma del
Codice di Procedura Penale, in violazione dei diritti dei
detenuti e in palese contrasto con l’esigenza di superare e
prevenire il sovraffollamento delle strutture penitenziarie.

Siracusa. Si vive più a lungo
e  cresce  il  numero  dei
centenari: sono 82 in tutta
la provincia
Aumentano gli ottuagenari in Sicilia. Insomma, si vive più a
lungo.  I  dati  elaborati  dall’Istat  parlano  di  un  aumento
costante negli anni ed evidente soprattutto nel raffronto tra
il 2005 (218.254 over 80) e il 2015 (298.193). In provincia di
Siracusa sono 21.606 ad aver raggiunto e superato la soglia
degli 80 anni. Più della metà sono donne (13.262), decisamente
più longeve.
Cresce anche il club dei centenari: nel siracusano sono 82 (67
donne e 15 uomini). Gli arzilli vecchietti sono 31 nella sola
Siracusa; 9 ad Augusta e Lentini; 6 a Noto, altrettanti a
Pachino e Carlentini. Nessun centenario, invece, a Melilli,

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-in-tribunale-la-giornata-dei-braccialetti-contro-il-sovraffollamento-delle-carceri/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-in-tribunale-la-giornata-dei-braccialetti-contro-il-sovraffollamento-delle-carceri/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-vive-piu-a-lungo-e-cresce-il-numero-dei-centenari-sono-82-in-tutta-la-provincia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-vive-piu-a-lungo-e-cresce-il-numero-dei-centenari-sono-82-in-tutta-la-provincia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-vive-piu-a-lungo-e-cresce-il-numero-dei-centenari-sono-82-in-tutta-la-provincia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-vive-piu-a-lungo-e-cresce-il-numero-dei-centenari-sono-82-in-tutta-la-provincia/


Palazzolo, Pachino, Solarino, Canicattini e Portopalo.

Siracusa.  Il  Consiglio
Comunale  oggi  da  l'ok  alla
nascita  dell'Ispettore
Ambientale volontario
Il Consiglio comunale di Siracusa torna in aula questa sera
alle 18.30, in aggiornamento di seduta. All’ordine del giorno
due Regolamenti: il primo istituisce e disciplina la figura
dell’Ispettore ambientale comunale; il secondo l’Albo delle
“Libere Forme associative”.

Siracusa.  Sconto  Tari  e
campane per la differenziata:
le promesse per la zona del
Plemmirio
Incontro  promosso  dall’associazione  Plemmyrion.  I  residenti
hanno  presentato  così  le  loro  istanze  direttamente
all’assessore al bilancio, Ginaluca Scrofani, al dirigente del
gestore idrico Siam, Pucci La Torre, e alla consulente per le
questioni ambientali Emma Schembari. Domande precise e impegni
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concreti quelli assunti davanti all’assemblea.
L’assessore Scrofani ha confermato la volontà di incrementare
lo sconto Tari per i residenti che usano la compostiera. Si
interessererà, inoltre, delle nuove rotatorie della statale
115, per illuminare quella realizzata all’incrocio con via
lido sacramento e accelerando i lavori per le altre. Saranno,
poi, ricollocati e mappati i cassonetti della differenziata
con  manutenzione  del  verde  pubblico  là  dove  trascurato
l’impegno di Emma Schembari. Siam ha infine annucniato di
voler venire incontro alla richiesta di abbattimento dei costi
legati all’espurgo di pozzi neri e fosse imof a carico dei
residenti.

Siracusa. Piazza Adda, 4 mesi
per  ripristinare  i
marciapiedi:  gara  il  9
dicembre
Sarà  celebrata  il  9  dicembre  prossimo  la  gara  (a  cottimo
fiduciario) per l’affidamento dei lavori di sistemazione dei
merciapiedi  e  della  strada  intorno  a  piazza  Adda.
L’intervento,  necessario  dopo  la  rimozione  dei  pini  che
circondavano l’area, prevede una spesa di circa 40 mila euro
in  totale.  A  farsene  carico  sarà  l’assessorato  ai  Lavori
pubblici, da cui è partito, alcune settimane fa, l’input per
lo sradicamento degli alberi, al fine di mettere fine alla
progressiva deformazione di marciapiedi e manto stradale, con
il  conseguente  rischio  per  l’incolumità  pubblica.  Gli
interventi  prevedono  l’eliminazione  delle  buche  con
conglomerato  bituminoso  e  la  sostituzione  di  chiusini  e
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griglie. Dalla consegna dei lavori, l’impresa aggiudicataria
avrà quattro mesi di tempo per concludere gli interventi. Dopo
i lavori di ripristino del manto stradale e dei marciapiedi,
l’assessorato  al  Verde  disporrà  la  piantumazione  di  nuovi
alberi al posto dei vecchi pini. La scelta sarebbe ricaduta,
alla luce di pareri espressi da esperti in materia, sugli
aranci amari, che non comportano conseguenze in termini di
ingrossamento delle radici.

Incidente  stradale  sulla
Siracusa-Catania:  un  ferito
lieve
Incidente  stradale,  alle  prime  luci  dell’alba,  lungo
l’autostrada Siracusa-Catania, in territorio di Carlentini. In
fase di ricostruzione l’esatta dinamica dell’impatto che ha
riguardato due auto, una Peugeot 206 e una Fiat Panda. Il
bilancio è di un ferito lieve, un avolese di 27 anni, alla
guida della Peugeot,  che se la caverà con 20 giorni di
prognosi. Illeso il conducente dell’altro veicolo, un 77enne
originario di Pedara. L’incidente si è verificato intorno alla
5,00. Sul posto, una pattuglia della Polizia stradale del
Distaccamento  di  Lentini.  Chiusa,  durante  i  rilievi,  la
carreggiata  in  direzione  Catania.  Il  traffico  veicolare  è
tornato regolare intorno alle 6,00.
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Siracusa.  Barriere
architettoniche,  pronto  il
progetto:  attraversamenti
pedonali per ipovedenti
Un progetto per l’abbattimento delle barriere architettoniche
nel capoluogo. Lo ha approvato la giunta comunale, retta dal
sindaco  Giancarlo  Garozzo,  nel  corso  della  seduta  del  24
novembre  scorso.  In  questo  modo  palazzo  Vermexio  intende
partecipare ad uno specifico bando pubblicato lo scorso mese
dal  ministero  delle  Infrastrutture  e  dei  Trasporti.  Nel
dettaglio, si tratta di realizzare attraversamenti pedonali 
per gli ipovedenti agli impianti semaforici  . Il ministero
prevede la possibilità di concedere ai comuni che risulteranno
idonei il 70 per cento della cifra necessaria per realizzare
gli attraversamenti. Secondo i calcoli effettuati dall’Ufficio
Mobilità e Trasporti, il progetto prevede un esborso totale di
circa  84  mila  e  300  euro.  L’amministrazione  comunale  si
impegna a stanziarne il 30 per cento, 25 mila e 300. Secondo
la  delibera  esistata  dalla  giunta,  il  progetto  rientra
perfettamente nell’ambito degli obiettivi del Comune . In più
occasioni,  del  resto,  l’Unione  italiana  ciechi  ha  fatto
presente a palazzo Vermexio la necessità di colmare evidenti
lacune  in  tema  di  barriere  architettoniche  da  abbattere.
L’ultima  sollecitazione  risale  allo  scorso  settembre.
L’esecutivo retto da Garozzo ritiene, inoltre, che il progetto
è “fortemente complementare ai lavori di installazione degli
11 impianti semaforici “intelligenti” a lanterne con ottica a
led  finanziati  nell’ambito  del  “Poi  Energia,  energie
rinnovabili e risparmio energetico”. La progettazione è stata
affidata al geometra Gabriele Tringali. Siracusa, in base ai
dati Istat aggiornati al 31 dicembre 2014, potrebbe avere
diritto  al  massimo  dello  stanziamento  previsto  dal  bando
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ministeriale.

Siracusa.  Lavori  in  via
Filisto,  Castagnino:  "Fatti
male, chiederemo i danni"
“Nuove opere pubbliche, su cui poi si pianta un “palo”, in
barba a qualsiasi principio legato alla fruibilità degli spazi
cittadini.  Barriere  architettoniche  nuove  di  zecca”.  Il
consigliere comunale Salvo Castagnino esprime tutto il suo
disappunto  commentando  gli  interventi,  in  corso,  di
realizzazione dei marciapiedi di via Filisto. Lavori a lungo
attesti,  ma  che  secondo  l’esponente  del  gruppo  consiliare
“Siracusa  protagonista  con  Vinciullo”  starebbero  creando
situazioni  paradossali,  “nella  disattenzione
dell’amministrazione  comunale”.  Per  Castagnino,  che  domani
presenterà un’interrogazione su questo tema, “chi effettuerà
il collaudo di tale scempio dovrebbe riuscire a rendersi conto
 che  questi  marciapiedi  non  possono  essere  fruiti  dai
diversamente abili, problema che tocca anche chi decide di
fare due passi con il passeggino e i propri bambini”. Il
consigliere di minoranza è pronto a chiedere il risarcimento
danni  per  l’ente,  visto  che  “parliamo  di  marciapiedi-  fa
notare l’esponente del “Nuovo Centro Destra -costruiti con
denaro pubblico”.
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Siracusa. Visite virtuali al
museo  Paolo  Orsi,  il
vicesindaco  Italia:  "Buona
notizia per la città"
“Una buona notizia per la città e per la promozione del nostro
patrimonio  artistico  e  storico”.  Così  il  vice  sindaco  e
assessore  ai  Beni  culturali,  Francesco  Italia  commenta  la
“possibilità  di  effettuare  visite  virtuali  del  museo
attraverso  un  importantissimo  internet,  nella  piattaforma
Google Street View. Italia parteciperà martedì prossimo, alle
12, alla presentazione nella struttura di viale Teocrito con
l’assessore regionale ai Beni culturali, Carlo Vermiglio, il
direttore generale del Dipartimento, Gaetano Pennino, e la
direttrice del museo, Gioconda Lamagna.
Il “Paolo Orsi” è la prima istituzione siciliana, una delle
poche in Italia, a predisporre questo servizio.
“Sono sempre favorevole – prosegue l’assessore Italia – a
tutte quelle iniziative che possono migliorare, ampliare e
modernizzare la fruizione dei nostri beni culturali. Il museo
Paolo Orsi è un pezzo pregiato della città, un’istituzione di
valore internazionale custode di un tesoro archeologico che ha
pochi uguali al mondo e che deve essere conosciuto da una
platea sempre più ampia. Ovviamente – conclude l’assessore –
una visita virtuale non potrà mai essere esaustiva, ma può
essere uno stimolo e incoraggiare i viaggiatori a venire a
conoscere Siracusa, la sua storia e il suo patrimonio”.
Attraverso Google street view, il “Paolo Orsi” si allinea agli
standard internazionali di fruizione virtuale. L’iniziativa ha
preso le mosse nel 2013 (quando l’assessorato regionale ai
Beni culturali era guidato da Mariarita Sgarlata) ed è stata
curata dal Elisa Bonacini, dell’università di Catania e dal
fotografo, certificato Google, Gianfranco Guccione.
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